



► 9 Abril, 2019

Jornada para la celebración y reivindicación de los gitanos

:: JUAN JOSÉ GARCÍA

LINARES. Con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano, el salón de plenos de la Estación de Madrid albergó la celebración de un acto institucional para conmemorar el 8 de abril de 1971, fecha en la que tuvo lugar el Congreso Mundial Gitano de Londres y donde se instituyeron la bandera y el himno gitanos como símbolos de una identidad con historia y cultura propia. En esa línea, la comunidad gitana de Linares, representada por las asociaciones Paraj y Fundación Secretariado Gitano, procedieron a conmemorar este día junto con la sociedad local.

No en vano, representantes políticos y estudiantes de diferentes centros educativos linarenses se sumaron a esta jornada de celebración, en la que también se pusieron sobre la mesa reivindicaciones a favor de la igualdad de trato y en contra de la discriminación social por cuestiones de raza y cultura. «Este es un buen momento para rendir homenaje y recuerdo a todas aquellas víctimas gitanas con una larga historia de exclusión, rechazo y persecuciones; un buen momento para recordar a nuestras sociedades que el pueblo gitano sigue viviendo todavía hoy, en España y en Europa, como

una ciudadanía de segunda. Pese a todo, durante las últimas décadas se han producido cambios y el reconocimiento institucional del pueblo gitano con la progresiva participación de gitanos y gitanas en todos los ámbitos de la sociedad. En ese sentido, destaca sobre todo la participación política donde vemos estos días, previos a varias citas electorales, una manifestación de los avances que están realizando los gitanos en la esfera pública, ya que no son pocos los gitanos que forman parte de las listas de partidos políticos con representación», señaló Eva Lechuga, coordinadora local de la Fundación Secretariado Gitano.

Actos simbólicos

El alcalde de Linares, Juan Fernández, presidió el acto y ensalzó el trabajo que realizan en la ciudad tanto FSG como Paraj con el fin de po-



Gitanos muestran la bandera que identifica a la comunidad. :: ENRIQUE

tenciar el tratamiento igualitario a todas las personas en base a principios de tolerancia y comprensión. También intervinieron escolares de diferentes centros donde hay pre-

sencia gitana mediante la lectura de un manifiesto. Como cierre se celebró la 'Ceremonia del río' mediante el lanzamiento de pétalos de flores a la Fuente de la Constitución.